



Oberpfalz: Gedankenaustausch mit Bund Naturschutz

Beitrag

Der Natur- und Artenschutz stand im Fokus beim ersten Gedankenaustausch von Regierungspräsident Walter Jonas mit den Vertretern des BUND Naturschutz. Zu Gast an der Regierung der Oberpfalz waren der Landesvorsitzende Richard Mergner, Regionalreferent Reinhard Scheuerlein, die stellvertretende Landesbeauftragte und Artenschutzreferentin Dr. Christine Margraf sowie der stellvertretende Vorsitzende der Kreisgruppe Regensburg, Hans Lengdobler.

Gemeinsam mit Regierungsvizepräsident Florian Luderschmid tauschten sich die Teilnehmer des Treffens zu aktuellen Herausforderungen und naturschutzrechtlichen Fragestellungen aus, darunter u.a. der Ausbau der Windenergie, Natura2000, Grundwasserschutz und das „Grüne Band“ als grenzüberschreitendes Naturschutzprojekt. „Als Mittelbehörde des Freistaats Bayern ist die Regierung der Oberpfalz für zahlreiche Themen im Natur- und Artenschutz zuständig, insbesondere in einer vermittelnden Funktion zwischen verschiedenen Interessenlagen“, betonte Regierungspräsident Walter Jonas. Er bedankte sich für die gute Zusammenarbeit mit dem BUND Naturschutz, die auch in den kommenden Jahren weitergeführt werden soll.

Bericht und Foto: Regierung der Oberpfalz/Kammermeier – vlnr.: Stellvertretender Vorsitzender der Kreisgruppe Regensburg des Bund Naturschutz, Hans Lengdobler, Artenschutzreferentin Dr. Christine Margraf, Regionalreferent Reinhard Scheuerlein, Landesvorsitzender Richard Mergner, Regierungspräsident Walter Jonas, Regierungsvizepräsident Florian Luderschmid



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Bayern
2. BUND Naturschutz
3. Oberpfalz
4. Regensburg